

GovLabDE

Finalist im eGovernment-Wettbewerb

[29.08.2023] GovLabDE hat es in die Finalrunde des eGovernment-Wettbewerbs 2023 geschafft. Die Kollaborationsplattform der Bundesregierung misst sich in der Kategorie Bestes Projekt zur Agilen Transformation der Verwaltung und ist als einziger Kandidat auf Bundesbehördenebene unter die Top drei gekommen.

GovLabDE, die Kollaborationsplattform der Bundesregierung, ist in die Finalrunde des eGovernment-Wettbewerbs 2023 eingezogen. Darüber berichtet jetzt das Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) auf seiner OZG-Website. Demnach hat es GovLabDE in die Top drei der Kategorie Bestes Projekt zur Agilen Transformation der Verwaltung geschafft. Bei einer zehnminütigen Pitch-Präsentation im Rahmen der Finalistentage Anfang Juli 2023 konnten die GovLabDE-Verantwortlichen die positive Leistungsbilanz der Plattform ([wir berichteten](#)) ins Feld führen. Auch stellten sie das innovative Projektkonzept vor. GovLabDE stellt demnach die ressort- und behördenübergreifende Zusammenarbeit durch seinen kooperativen Ansatz und den Einsatz agiler Arbeitsmethoden auf eine neue Basis. Das Ziel jeder Unterstützung weise über das konkrete Verwaltungsvorhaben hinaus. Denn es gehe immer auch darum, die Ergebnisse für eine Nachnutzung durch andere Ressorts oder Abteilungen zur Verfügung zu stellen und, vor allem, Verwaltungsmitarbeitende auf lange Sicht zu befähigen. „Indem wir unsere vielfältigen Unterstützungsangebote bereitstellen, wollen wir Kolleginnen und Kollegen aller Ressorts nachhaltig ertüchtigen und Hilfe zur Selbsthilfe leisten“, sagt Dany Homilius, Referatsleiterin Digitale Verwaltungstransformation des BMI und verantwortlich für Kooperationen im Rahmen von GovLabDE. „Dieser Grundgedanke scheint die Jury des eGovernment-Wettbewerbs überzeugt zu haben.“ Unter den Finalisten der Kategorie Bestes Projekt zur Agilen Transformation der Verwaltung ist GovLabDE der einzige auf Bundesbehördenebene. Die Preisverleihung findet am 14. September 2023 im Rahmen des Ministerialkongresses in Berlin statt. Nach einem offenen Online-Voting wird außerdem der Publikumspreis des Wettbewerbs im Rahmen der Smart Country Convention im November verliehen. Wer noch abstimmen will, kann das bis zum 31. August tun. Ausgerichtet wird der eGovernment-Wettbewerb alljährlich von den Unternehmen BearingPoint und Cisco.

(ve)

Online-Voting für den Publikumspreis des eGovernment-Wettbewerbs 2023

Stichwörter: CMS | Portale, eGovernment-Wettbewerb 2023, GovLabDE